

Media-Saturn-Mitarbeiter spenden 101.000 € für guten Zweck

Ein herzliches DANKE der Mukoviszidose-Hilfe cf-initiative-aktiv e.V., dass 2018 auch unser Verein zu den Spendenempfängern in der Region 10 gehörte.

Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an Dr. Benjamin Wanning für seine Empfehlung!!!

101 000 Euro, der Erlös des Tombola-Losverkaufs auf der Weihnachtsfeier von Media-Saturn, wurde am 05.03.2018 an insgesamt 39 Wohltätigkeitsorganisationen der Region übergeben.

Das Engagement der sozialen Organisationen, die regelmäßig durch die Mitarbeiterspenden von Media-Saturn bedacht werden, könne man gar nicht hoch genug einschätzen. "Was Sie tun, kann nie von Robotern ersetzt werden." Auch diesmal haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über die Verwendung des Spendengeldes mitbestimmt. Es konnten gemeinnützige Vereine und Organisationen aus der Region vorgeschlagen, die nun mit einer Spende bedacht wurden, so auch die Mukoviszidose-Hilfe cf-initiative-aktiv e.V..

Die größte Einzelspende ging mit 10 000 Euro ans Ingolstädter Hollerhaus, mit jeweils 5000 Euro wurden die Alzheimer-Gesellschaft, die Ingenium-Stiftung für Menschen mit Demenzerkrankung und der Verein Familien in Not unterstützt.

Zu den 35 weiteren Organisationen, zu denen auch cfi-aktiv e.V. zählte, wurden symbolische Schecks in Höhe von jeweils 2000 Euro überreicht.



Große Freude bei den Vertretern der Einrichtungen über die Finanzspritzen, mit denen die Organisation aus den Mitarbeiterspenden von Media-Saturn bedacht wurden. Vorstandschef Pieter Haas und Personalchef Ulli Geppert überreichten die symbolischen Schecks.

(Quelle: Media Saturn)